

SOIRÉE-BÉNÉFICE AU PROFIT DE SCLÉRODERMIE QUÉBEC

Merci à tous nos partenaires, aux participants
et aux donateurs pour leur générosité!



La 24^e édition de la soirée-bénéfice de Sclérodémie Québec s'est tenue le 17 octobre dernier au Studio-Cabaret de l'Espace St-Denis et a, encore une fois cette année, remporté un immense succès! Nous sommes fiers d'annoncer qu'un montant de 455 000 \$ en bénéfices nets a été amassé pour soutenir la mission de Sclérodémie Québec. L'événement qui affichait complet a réuni 360 personnes. Cette 24^e édition s'est déroulée sous la présidence d'honneur de **Monsieur Jean-François Prince**, Vice-président régional, Services financiers à l'entreprise de RBC Banque Royale et nous le remercions très sincèrement pour sa généreuse implication.



La soirée était animée chaleureusement par **Caroline Côté**, choriste à l'émission En direct de l'univers et porte-parole de l'organisme. Le volet artistique mettait en vedette Robert Charlebois, fidèle à notre cause depuis plusieurs années, accompagné de **Mélissa Bédard**, **Mitsou Gélinas**, **Lunou Zucchini**, **Jérôme Charlebois** et **Annie Roy**. L'ambiance était tout simplement sublime lors de ce spectacle musical, orchestré de main de maître par **Jérôme Charlebois**.



De gauche à droite :

Madame Christine Dupuis, représentante de la Fondation Air Canada, a procédé au tirage de deux billets en classe économique valides toute destination régulière Air Canada en Amérique du Nord, incluant Hawaï, le Mexique et les Antilles. **Monsieur Benoît Hamel**, qui a eu la chance d'être l'heureux gagnant de ce prix offert gracieusement par la Fondation Air Canada. **Madame Josée Gagnon**, bénévole de Sclérodémie Québec.

